



研修医日記

作成者：菊地 良（2年次）

お疲れ様です。菊地です。

遅ればせながら明けましておめでとうございます。今年もよろしく申し上げます。

年始は家族と過ごしました。自分もついに親戚の子供たちにお年玉をあげる身分になってしまいました。ちなみに私は子供が好きですが、あやすのは非常に苦手です。何故か子供になめられてしまいます。ある病棟の飲み会では看護師さんのお子さん達に奴隷の如く馬乗りにされながら一緒に遊びました。腰を痛めました。でも可愛かったから許します。救急外来に受診した7歳の男の子にも「変なメガネ〜♪」とバカにされました。お気に入りのメガネだったのでとても辛かったです。でも可愛かったから許します。

下の写真の子が僕の再従姉妹かつアイドルのさよりちゃんです。芦田愛菜ちゃん、鈴木福くんより可愛いです。ビーズでアクセサリを作ることに夢中です。今5歳です。お年玉を奮発して5千円あげました。「少な〜い」「良ちゃん今日変な匂いする〜」と言われました。絶望です。でも超絶可愛かったので許します。



最近産休に入る職員も多いですが、皆さん頑張って可愛いお子さんを産んでください。できれば僕をなめないような子供だと助かります。

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。